

Fußballer feiern weihnachtlichen Jahresabschluss

Geschrieben von: Martin Michel

Dienstag, den 23. Dezember 2014 um 16:04 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 23. Dezember 2014 um 16:15 Uhr



Am vergangenen Samstag trafen sich die Aktiven der 1. und 2. Mannschaft, Jugendtrainer, A-Jugendspieler, Helfer und Gönner sowie die Abteilungsleitung der Fußballer zur jährlichen Weihnachtsfeier im Trachtenheim in Friedrichshafen.

[Fotos von diesem Abend gibt es hier »](#)

Nach der offiziellen Begrüßung durch Abteilungsleiter Ralf Lanz wurde erstmal fürstlich gespeist und getrunken.

Natürlich durfte auch der Besuch des Nikolauses an diesem Abend nicht fehlen, der mit gelungenen Reimen, die ein oder andere Schandtat der aktiven Fußballer ans Tageslicht brachte. Im Anschluss wurden dann noch Lose für die mit tollen Preisen bestückte Tombola verkauft. Besten Dank hier an alle Spender und Sponsoren, die uns mit Tombola-Preisen unterstützt haben.

Im Zuge der Weihnachtsfeier wurden auch noch die aktuellen Trikotsätze von den Bambinis bis zu den Aktiven präsentiert. Auch hier gilt unser besonderer Dank an alle Sponsoren, die uns in den letzten Jahren bei der Anschaffung vieler benötigter Trikotsätze unterstützt haben.

Abteilungs- und Jugendleitung der TSG Ailingen